

# REPUTASI

## "Triana Agustin Awasi Langkah Besar Pembangunan Lapas Perempuan Tenggarong dengan APBD Kutai Kartanegara"

Alfian Hidayat - [Tenggarong.Reputasi.or.id](http://Tenggarong.Reputasi.or.id)

Nov 14, 2024 - 10:50



WELCOME NOVEMBER  
"LAPVANTE"



BerAKHLAK

KUMHAM  
PASTI

REFORMASI  
HUKUM

ESHAM

#bangga  
melayani  
bangsa



**"TRIANA AGUSTIN AWASI LANGKAH BESAR  
PEMBANGUNAN LAPAS PEREMPUAN TENGGARONG  
DENGAN APBD KUTAI KARTANEGARA"**

14 NOVEMBER 2024



[lpptenggarong.kemenumham.go.id](http://lpptenggarong.kemenumham.go.id)

*Edukatif, Transparan, Aktif, Melayani*

Lapas

PEREMPUAN KELAS IIA TENGGARONG

Tenggarong, 14 November 2024 – Kepala Lapas Perempuan Tenggarong, Triana Agustin, bersama jajaran staf, melaksanakan kegiatan kontrol dan evaluasi proyek pembangunan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Perempuan Tenggarong. Proyek yang dibiayai melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara tahun 2024 ini bertujuan untuk menyediakan fasilitas yang lebih memadai bagi narapidana perempuan. Triana Agustin memastikan bahwa pembangunan ini berjalan sesuai rencana dan tepat waktu, dengan kualitas yang memenuhi standar yang diharapkan.

Kakanwil Gunung Gunawan dan Kadivpas Endang Lintang juga memberikan dukungan penuh terhadap kerjasama ini, menegaskan komitmen mereka dalam meningkatkan infrastruktur penjara dan pelayanan kepada narapidana. Dengan adanya sinergi antara lembaga pemerintahan, diharapkan proses pembangunan dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat yang signifikan bagi penghuni lapas dan masyarakat secara umum.

Proyek ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi sistem pemasyarakatan di Kalimantan Timur, khususnya dalam memberikan ruang yang lebih baik bagi narapidana perempuan. Dengan dukungan APBD Kutai

Kartanegara 2024, pembangunan Lapas Perempuan Tenggarong diharapkan segera selesai dan dapat dioperasikan dalam waktu dekat, memberikan fasilitas yang lebih baik untuk pembinaan dan rehabilitasi narapidana perempuan di wilayah tersebut.